



TEMAS

- Celebra FNSI 83 aniversario renovando compromiso con los trabajadores
- Firma FNSI acuerdo por la paz laboral en Nuevo León
- Concluye segunda edición de Diplomado en Ergonomía Laboral
- Otorga CONOCER apoyo para impulsar a Jóvenes Construyendo el Futuro
- Espectacular final del Torneo de Billar de la Amistad FNSI 2019

Celebra FNSI 83 aniversario renovando compromiso con los trabajadores

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), organismo pionero en la defensa y representación de los trabajadores a nivel nacional, celebró su 83 aniversario con la presencia de su Comité Ejecutivo, asesores, delegados e invitados especiales.

El evento celebrado en el Salón de Eventos de la sede sindical contó con la asistencia de más de 700 personas quienes abarrotaron el inmueble para conmemorar la fundación de esta importante organización sindical, ocurrida el 29 de marzo de 1936. Durante su mensaje de bienvenida, Jesús González Cárdenas, Secretario General de la FNSI, destacó que se está viviendo una época de grandes cambios en lo global y en lo local, que van desde los cambios políticos, sociales y económicos que están transformando países y sociedades.

“Los cambios son inevitables, y si bien debemos ser ágiles en adaptarnos, no debemos perder el faro que nos ha guiado a través de los años: nuestra incansable búsqueda de Unión y Justicia Social para los trabajadores y sus familias” destacó González Cárdenas.

Exhortó también a los presentes a no perder de vista todo cuanto se ha logrado en la FNSI: “la calidad de nuestros contratos colectivos; las conquistas como el pago del séptimo día y el pago del aguinaldo; nuestro plan de previsión; la asesoría sindical y jurídica; nuestro modelo de capacitación y la infraestructura deportiva y social al servicio de nuestra gente” destacó.

Como parte del compromiso de la FNSI por impulsar la capacitación en sus afiliados, González Cárdenas anunció un 83% de descuento en la capacitación para el Estándar de Competencia EC0182, a fin de lograr triplicar el número de personas certificadas bajo el estándar creado por FNSI y avalado por el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales, de la Secretaría de Educación Pública, e invitó a participar a los asistentes en “algo tan importante como lo es el liderazgo sindical”.

El Secretario General los conminó para caminar sin miedo a este tiempo nuevo. “Tengamos la esperanza que nos da contar con la fuerza y el talento de nuestra gente, un rumbo claro y convicciones firmes” concluyó.





Firma FNSI acuerdo por la paz laboral en Nuevo León

Con el objetivo de mantener las condiciones para la generación de fuentes de trabajo digno y decente, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) se sumó al acuerdo para el fortalecimiento de la productividad, la paz laboral y el empleo en Nuevo León.

En evento celebrado en el patio central de Palacio de Gobierno, el Secretario General de la FNSI Jesús González Cárdenas, suscribió el acuerdo pactado por 19 organizaciones sindicales; 12 representantes de cámaras empresariales y los tres niveles de gobierno, que pretende fortalecer las relaciones laborales mediante el diálogo y respeto a la legislación, privilegiando la estabilidad de la cadena productiva.

Nuevo León tiene más de 20 años sin un estallamiento a huelga, producto de la voluntad de los actores que integran los procesos productivos, pero sobretodo gracias a la vocación de sus habitantes por impulsar una cultura del trabajo que es ejemplo a nivel nacional.

Desde su fundación hace 83 años, la FNSI ha promovido un modelo de sindicalismo que tiene como propósito el mantenimiento de las fuentes de empleo y el desarrollo integral de los trabajadores agremiados y sus familias, mediante la generación de herramientas para la capacitación continua para alcanzar mejores condiciones laborales, en concordancia con los tratados internacionales y las leyes en la materia.

“Estamos conscientes de que se avecinan nuevos tiempos para las y los trabajadores, y en la FNSI consideramos que la única dirección posible es hacia adelante. Hacia adelante en la defensa de los derechos laborales, hacia adelante en el mejoramiento de la calidad de vida de los trabajadores y sus familias, hacia adelante en el desarrollo de nuestro país”, destacó el Secretario General de la FNSI. Hoy nos encontramos ante un nuevo impulso y grandes retos en materia laboral. Como Federación estamos llamados a estar a la altura de las circunstancias, con la firme convicción de ser una fuerza de cambio por el bien de nuestros agremiados y del país”, concluyó.

Concluye segunda edición de Diplomado en Ergonomía Laboral

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), a través del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo, celebró con éxito la clausura de la segunda edición de su Diplomado en Ergonomía Laboral.

En ceremonia efectuada en las instalaciones de la FNSI el Secretario General del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, Rupertino García Reyes, agradeció a las empresas participantes por sumarse a este proyecto impulsado por nuestra Institución en conjunto con la Dirección de Capacitación y Certificación de la Secretaría de Economía y Trabajo de Nuevo León. Por separado, la directora de Capacitación y Certificación Aurora Esquivel señaló: “Esta sinergia que logramos con la FNSI es el resultado de la búsqueda del bien común de todas las partes que conforman el sindicato, el gobierno y las empresas... esto va más allá de un curso, es el simbolismo del trabajo en equipo”.

La Ergonomía Laboral, se refiere al estudio multidisciplinario de los procesos y sistemas de trabajo, desarrollándolos en un contexto de confort, seguridad, calidad y productividad.

El asesor en seguridad, ergonomía y salud ocupacional de la FNSI, Elpidio Almaguer Pecina, reconoció la postura del Comité Ejecutivo Nacional de nuestra Institución para desarrollar un diplomado único en su tipo a nivel sindical, en el que se ofrecen 160 horas de instrucción que tiene como objetivo la implementación de medidas para la prevención y atención de los factores de riesgo ergonómico a los que están expuestos los trabajadores en sus centros laborales.

El Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI entregó constancias a representantes de Whirlpool Big Box, Whirlpool SUPSA, AISIN, Whirlpool Horizon, Hersheys México, Dana de México y Blackhawk, en reconocimiento tras haber cumplido la totalidad del curso.

Entre los beneficios de adoptar los lineamientos de mejores prácticas en materia de Ergonomía Laboral se encuentra la reducción de costos por ausentismo y rotación, pagos por compensación ante lesiones, baja productividad, entre otros.



Otorga CONOCER apoyo para impulsar a Jóvenes Construyendo el Futuro

Con el objetivo de impulsar el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, que pretende incorporar al mercado laboral a 2.6 millones de jóvenes, el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) acordó otorgar descuentos en la emisión de certificados de competencia. En la primera reunión del Comité Técnico del organismo que ahora encabeza Rodrigo Rojas Navarrete, se votó de forma unánime el punto de acuerdo para otorgar un descuento del 99.16 por ciento en el costo de los Certificados de Competencia que se otorgan al concluir el proceso de certificación en alguno de los más de mil Estándares de Competencia registrados ante CONOCER.

La intención es lograr que al menos 100 mil jóvenes reciban este beneficio en el primer año de operación de Jóvenes Construyendo el Futuro, que al mes de marzo cuenta con más de 230 mil inscritos al programa implementado por el Gobierno Federal, a través de la Secretaría del trabajo y Previsión Social.

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), a través de su Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo, es una Entidad Certificadora de CONOCER.

En la reunión del Comité Técnico la encargada del departamento de Capacitación FNSI, Rosa Sánchez, informó al pleno que nuestra Institución colabora con diferentes instancias en la implementación del proyecto Centro Crece en Sinaloa, el cual utilizará las herramientas que ofrece CONOCER para capacitar y certificar a hombres y mujeres que buscan una oportunidad en el mercado laboral de aquella entidad.

En su informe, la FNSI dio a conocer que durante el 2018 se entregaron certificados a representantes sindicales de empresas como AkzoNobel, Rugo, FAMSA, Acuity Brands, entre otras, en el Estándar de Competencia EC0182 "Representación de los afiliados en su Relación con el Patrón", desarrollado por la organización sindical.



Emociones en final del Torneo de Billar de la Amistad FNSI 2019

La segunda edición del Torneo de Billar de la Amistad de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) llegó a su fin con la participación de los mejores 16 competidores de Nuevo León y Coahuila, trasladando por vez primera la fase final a la ciudad de Saltillo.

Las instalaciones del Deportivo Sarape albergaron una sana convivencia entre amigos y trabajadores de diferentes empresas afiliadas que se dieron cita en el lugar, resaltando la lealtad y el compañerismo entre los asistentes que no dejaron de apoyar a los finalistas durante el evento.

El protocolo de inauguración corrió a cargo del representante legal y asesor sindical, Lic. Marco Flores, agradeciendo el apoyo e interés que plasmaron diferentes compañías para respaldar la participación de sus trabajadores en este torneo.

En el acto, directivos de la empresa Leon Plastics de Saltillo entregaron reconocimientos a la FNSI por su activa participación en eventos recreativos que lleva a cabo el equipo coordinado por el Lic. Juan Manuel Niño, destacando la Agenda Deportiva Anual con torneos de fútbol, softbol, pesca y carreras a celebrarse en San Luis Potosí y Monterrey.

Por el lado de Nuevo León, Jesús Villanueva sacó la casta tras vencer a Raymundo Silva en semifinales, para obtener su boleto a la gran final. Con gran habilidad y determinación, Villanueva demostró que estaba en su noche para convertirse en el nuevo campeón del Torneo de la Amistad FNSI 2019, gracias a un tiro de fantasía para meter la bola 15 que le dio el triunfo.

En el duelo por el tercer lugar, Raymundo Silva conquistó el duelo sobre José Guadalupe Torres, para llevarse dos de los primeros tres lugares a tierras regias. "Esta experiencia fue mejor que el año pasado, ya que aquella vez estuve a punto de llegar a semifinales, pero lo que nos motivó fue la experiencia de convivir con la gente de Coahuila", destacó Silva.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México